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　　【大紀元記者欣明、岳雷

報 導】2006 年 10 月 3 日， 針

對中國大陸超過一千四百萬民

眾通過大紀元網站聲明退出中

共各種組織的現象，本報記者

採訪了加拿大保守黨主席雷漢

姆． 傑 福（Rahim Jaffer） 和

國會議員羅伯．安德斯（Rob 

Anders） 

　　安德斯說，「越多中國民眾

脫離中共越好，我想那個政權

已經存在的夠長了，應當結束

了。真正的出路在中國國內，

在那些不再支持野蠻政權的人

們。」 

　　傑福說，「我敬慕這些中國

人。儘管他們面臨著來自（中

共）政府的挑戰，他們仍然在

努力彰顯（基本權利）和抗

議，並想從中國的內部獲得改

變。我們要尊重這種做法，我

們要鼓勵這一做法，並同那些

起領導作用的中國人合作。」 

　　他說，「我想這樣做是卓越

的。我鼓勵這種行為。因為這

是（改變中國的）唯一方式。」 

加政府重視獨立調查報告 

　　雷漢姆．傑福表示，喬高

和麥塔斯的獨立調查報告讓加

拿大政府非常關注。他說，「在

中國人權問題上，總理已經代

表加拿大表示，要同其他提倡

人權、民主和自由的國家攜手

合作（制止中共踐踏人權）。」 

　　在此之前，傑福在接受記

者採訪時表示，喬高和麥塔斯

的報告中闡述的活體摘取法輪

功學員器官的事實，所有的加

拿大人無不感到震驚。 

　　傑福透露，加拿大國會和

外交部等都在密切關注、審閱

該調查報告。加政府正在考慮

採取實質性行動，包括與歐美

結成聯盟，向中共施壓，要求

允許國際社會進入中國調查事

實真相，以及把調查結果提交

到國際法庭，起訴和懲辦相關
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左：加拿大國會議員、 保守黨聯席會主席雷漢姆 · 傑福。 中：加拿大國會議員羅伯 · 安德

斯 ( 大紀元 )右：加拿大總理哈珀。（AFP/Getty Images）

上海軍醫為賣一腎處決多囚
　　一名中共軍醫處決多名中

國人，只為替一名外國病人移

植一個新腎！ 2006 年 11 月 14

日，即在華沙舉行的為期 5 天

的亞洲人權周論壇的第二天，

以特別來賓身份出席該論壇的

加拿大前外交部亞太司司長大

衛．喬高 ( David Kilgour) 向與

會者公布了這一令人震驚的消

息。 

　　「難以置信的是，醫生拿著

幾張寫滿名字的紙，尋找血型

和組織配型等資料，病人則在

名單上指出一些名字。醫生然

後就離開了，回來時就把需要

的器官帶來了。」喬高說。 

　　在亞洲做調查工作的時

候，喬高訪問了一名現年 35 歲

的男士，該男士於 2003 年前往

上海第一人民醫院做過腎臟移

植手術。這名男士說，他的醫

生叫譚建明 (Tan Jianming，音

譯 ) ，是中國洗腎和移植研究

協會秘書長。 譚醫生同時還在

一些中國軍隊和民間醫院中擔

任高級職務。 

　　喬高說，這名病人由於抗

體原因很難找到合適的腎臟。

在 8 天之內，他得到 4 個腎臟，

沒有一個合適。 3 個月以後，

他又做了 4 次腎臟的移植，最

後的腎臟成功了。後來他被轉

移到人民解放軍第 85 醫院去康

復。 

　　譚醫生明確地告訴這位男

士，這些器官是從被行刑的中

國犯人身上取出的，其中有些

器官是秘密摘取的，並沒有經

過當事人同意。 

　　「我肯定那些器官之中至少

有些是屬於法輪功修煉者的，

他們從來沒有經過任何司法程

序，從來沒有經過任何審判。」

喬高說。 

　　喬高相信，基於許多方面

的證據，法輪功修煉者是在

所有中共政權標誌為「異議人

士」或「國民公敵」的團體中，

除死刑犯外的活體摘除器官的

特別目標。

( 金沙編譯 ) ◇ 

　　加拿大獨立調查報告的出台如同引爆了一

顆巨大的炸彈，引起國際主流媒體、各國政府、

國會及人權組織的廣泛關注。 

　　到 2006 年 11 月下旬為止，喬高和麥塔斯

已應邀在世界 20 多個國家和地區，包括新加

坡、馬來西亞、香港、台灣、日本、澳大利亞、

美國、愛爾蘭、法國等作巡迴報告，向各國議

會、政府、非政府組織、媒體和公眾等介紹這

份調查報告的內容，各國主流媒體紛紛報導，

很多國家的政府和議會高度關注中共活摘器官

的暴行。 

　　2006 年 7 月中旬，澳洲主流媒體《悉尼晨

鋒報》、《時代報》、《澳洲人報》、ABC 電台等

廣泛報導了喬高和麥塔斯的澳洲之行。澳洲參

議員綠黨領袖布朗呼籲政府派調查人員前往中

國進行獨立調查。 7 月 24 至 25 日在澳中人權

閉門對話時，澳洲外長助理就中共摘取法輪功

學員器官指控正式向中共外長助理提出了質問。 

　　2006 年 9 月 29 日，美國國會眾議院首次

就中共摘取法輪功學員器官的指控舉辦聽證

會，喬高和麥塔斯介紹了他們起草的調查報告以及在歐洲許多國

家受到的關注。喬高說：在這份報告公佈一個月之後，中共政府

就報告內容所做的唯一辯駁就是我們把兩個城市的省份寫錯了。 

　　美國眾議院國際關係委員會資深議員羅拉巴克議員敦促美國

政府採取進一步行動，結束這場罪惡。他表示，當這樣的事情在

世界上發生的時候，美國國務院應該正式回應。 

　　麥塔斯對媒體說，「大衛．喬高和我都不是法輪功學員，我

們的調查是完全獨立的，是鑒於這種活體摘除器官事實的嚴重性

和尊重人權的考量，我們才義務的、免費的做了上述獨立調查。」 

　　目前他們的這份報告已被翻譯成 17 種語言。(文/亦平 )◇ 

　　2006 年 11 月 14 日，中共

衛生部副部長黃潔夫在廣州的

一外科醫生會議上表示，「除

了一小部分來自於走私集團

外，大多移植器官來自於死刑

犯。」這是中共首次公開承認

利用死刑犯器官做移植手術，

以及器官買賣現象在中國的嚴

重存在。 

　　僅在一個月前，2006 年 10

月 10 日，中共衛生部還堅決否

認中國存在販賣器官現象，稱

移植用的器官主要來自捐贈，

並譴責 BBC，澳洲天空新聞等

海外媒體散播「假新聞」。 

　　外界分析，中共此舉是為

了釋放國際社會對活摘器官調

查的壓力。 

　　據大赦國際的數字，在過

去五年，中國每年處決的犯人

數變化不大，每年大約二、

三千人；可是中國器官移植卻

以驚人速度快速增長，僅 2005

年，中國的器官移植就已達一

萬二千例。 

　　醫學博士王文怡指出，任

何一名專業醫生都明白，中共

成為移植第一，二大國，近幾年

每年所做的移植病例，不可能

單純依靠用死囚犯的器官，就

可以實現的。 

　　王文怡說，中國一些醫院

官方的移植網站保證對任何需

要器官的病患，它都可以在 1-2

週內找到合適的供體器官。用

隨機處死監獄裡的囚犯，來隨

時提供有血型和組織配型嚴格

要求的供體器官，是不能保證

這個迅速供給性的。 

　　王文怡表示，加拿大兩位

獨立調查員的報告，通過分析

18 個相關的證據和反證據，得

出的結論是，在過去七年間，

大量法輪功學員的器官被活體

摘取。 2006 年 4 月胡錦濤訪問

美國時，王文怡博士曾在白宮

前向胡公開喊話，呼籲停止迫

害法輪功，被國際媒體廣泛報

導。 ◇ 

中共首度承認摘取死刑犯器官

人員。 

哈珀堅持原則 北京讓步 

　　2006 年 11 月中旬，亞太

高峰會議在越南舉行，中共因

害怕加拿大總理哈珀與胡錦濤

舉行雙邊會談時涉及到人權問

題，特別是加拿大關注的活摘

法輪功學員器官事件，單方面

取消了會晤。 

　　哈珀得知后公開表示，他

不會為了貿易出賣加拿大重要

的價值觀─民主、自由和人權。

最後中共外交部態度軟化，雙

邊會晤恢復。 

　　自 2006 年一月加拿大保守

黨開始執政以來，外界普遍注

意到，哈珀政府在外交上堅持

強硬的道德原則，也一直對中

國的人權記錄提出直言不諱的

批評。 

　　另外，中國駐加拿大大使

館教育處二秘王鵬飛，因積極

參與反法輪功活動，在華人社

區煽動仇恨，違背了外交官的

職責，被加拿大外交部拒絕了

其簽證的續簽，王已於 2006 年

10 月 25 日前被迫回到中國。 
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